

Crisis derrumba al rublo; Moscú desespera

El rublo ruso se derrumbó el martes a su menor nivel desde que sufrió una corrida a mediados de diciembre, afectado por una nueva caída en los precios del petróleo y crecientes temores de que las medidas de emergencia del banco central para rescatar la moneda el mes pasado no hayan sido suficientes.

Es posible que se registre más presión para vender antes de que termine la semana, sostienen corredores, cuando funcionarios del gobierno prevén que Standard & Poor's Ratings Service rebaje la calificación de crédito de Rusia por debajo del grado de inversión.

Tras haber intervenido y haber elevado la tasa de interés clave a un ya elevadísimo 17%, al

banco Central de Rusia le quedan pocos mecanismos de mercado para apuntalar la moneda, señalan analistas.

VENEZUELA. Venezuela recibirá varios miles de millones de dólares en financiamiento de bancos de Qatar para ayudar al país exportador de petróleo a capear el desplome de los precios del crudo, anunció el presidente Nicolás Maduro desde Doha.

"Nos están dando el oxígeno suficiente para cubrir la caída de los precios petroleros y tener los recursos para el presupuesto nacional de divisas", dijo el presidente el lunes en declaraciones transmitidas por la televisión estatal. (*Agencias*).